



ABAJO SE REALIZÓ EN 270 METROS LINEALES, EN EL BORDE DE UN CONDOMINIO ENTREGADO EN 2025.

Refuerzan prevención e incendios forestales con cortafuegos y corta combustible en Paillao

ABORACIÓN. La iniciativa fue realizada en conjunto por municipalidad de Valdivia y Conaf de Los Ríos.

on el objetivo de fortalecer la prevención frente a incendios forestales y resaltar la seguridad de la ciudad, la Municipalidad de Valdivia, en conjunto con la Corporación Nacional Forestal (Conaf) Los Ríos, concretó la ejecución de un nuevo cortafuego y corta combustible sector Paillao, al sur de la misma, específicamente en mediaciones del condominio Altos de Paillao, que fue dado durante 2025.

La intervención consideró la ejecución de 270 metros lineales de corta combustible y fuegos, luego de la identificación de un punto de vulnerabilidad en el área, levantada por la Dirección de Gestión de Riesgos y Desastres Municipal, lo que permitió coordinar acciones preventivas oportunas en beneficio de las familias del sector. Los trabajos fueron ejecutados por brigadistas forestales de la Brigada Lingue 4, con apoyo aquimaria de la Dirección de Vivienda, la Dirección de Desarrollo Social y las Familias, quienes desarrollaron labores de limpieza y tación del terreno, disminu-

uyendo la carga combustible y reduciendo el riesgo de propagación del fuego.

Asimismo, esta acción se enmarca en el trabajo colaborativo entre el municipio y Conaf, orientado a fortalecer la prevención, proteger las viviendas y avanzar hacia una comuna más preparada frente a emergencias asociadas a incendios forestales, especialmente durante la temporada de mayor riesgo.

CONAF

Al respecto, el director regional de Conaf, Arnoldo Shibar, además de destacar los trabajos, enfatizó que "en el marco de las acciones de prevención para incendios forestales, informamos la construcción de un cortafuego y corta combustible de alrededor de 270 metros lineales en el sector de Paillao. Corresponde a una acción solicitada por la dirección de Riesgos y Desastres de la municipalidad de Valdivia y la Dirección de Vivienda. En ese sentido, queremos relevar el trabajo mancomunado que se está realizando con el municipio, a favor del resguardo,

en este caso de viviendas en un sector de riesgo y que involucró la confección de estos cortafuegos por la Brigada Lingue 4 de la Conaf".

MUNICIPALIDAD

Asimismo, el director de Gestión de Riesgos y Desastres de la municipalidad local, Claudio Lara, se refirió a la coordinación previa con el departamento de Vivienda y Barrio de la casa edilicia, y los vecinos del sector. En ese sentido detalló que "las primeras jornadas de trabajo que hemos hecho con ellos han sido para identificar o hacer la microzonificación, identificar sus principales amenazas. Entre esas salió el tema de los incendios forestales, producto que históricamente, y hace un año atrás también, había habido un foco en este sector, entonces producto de eso y de la preocupación de los vecinos es que se contactó a Conaf y se le presentó el requerimiento de poder hacer un cortafuego en esta zona, y eso ayuda a evitar que el fuego se pueda propagar hacia las viviendas que es lo que a nosotros nos interesa como municipio".

posibles tormentas eléctricas en la zona

● De acuerdo con la información proporcionada por la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), desde ayer se encuentra vigente una alerta por probables tormentas eléctricas en litoral, cordillera de la costa, valle, precordillera y cordillera de la región de Los Ríos.

En consideración a este antecedente y en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Los Ríos, la Dirección Regional del Senapred declaró Alerta Temprana Preventiva regional por tormentas eléctricas, vigente desde ayer hasta que las condiciones meteorológicas así lo ameriten.



EL HECHO FUE ESTE MARTES.

Carabineros de Corral rescató a familia en el Parque Alerce Costero

● El pasado martes 27 de enero, Carabineros de la tenencia de Corral lograron rescatar a una familia que se encontraba atrapada y perdida en el Parque Alerce Costero.

Según antecedentes policiales, cerca de las 21.30 horas el funcionario de guardia de la tenencia de corral recepcionó la llamada de un hombre que manifestó que se encontraba en su vehículo, junto a su señora e hija de 4 años atrapados en el Parque Alerce Costero, manifestando que el vehículo quedó enterrado por las condiciones climáticas adversas y las fuertes lluvias, motivo por el cual el caminante resultó afectado.

Debido a esto, personal de la tenencia realizó gestiones con la finalidad de ir en ayuda de las personas. Una de ellas con personal de Conaf Los Ríos, quienes acompañaron en la búsqueda. Luego de un par de horas de búsqueda, la familia proveniente de Santiago fue encontrada sin lesiones.

Carabineros de Corral reiteró que ante cualquier emergencia en la zona, deben comunicarse al 133 o al 632563140.

Tenía 31 kilos de hongos alucinógenos en su casa



CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS

ADEMÁS DE LOS HONGOS, TENÍA OCHO PLANTAS DE MARIHUANA.

a Fiscalía Regional de Los Ríos, a través de una investigación desarrollada por la Unidad de Análisis Criminal y Focos Investigativos (SACFI), en conjunto con el OS7 y del GORE de Carabineros de Valdivia, logró la detención de un hombre de 42 años que mantenía en su poder una importante cantidad de droga en la localidad de Melequén, en la comuna de Panguipulli.

En relación al contencioso del sujeto, el dejado en libertad y citada esta jornada por el Juzgado de Garantía de Panguipulli a un recurso de apelación interpuesto por la defensa imputado, lo que fue acogido por el juez. En ese sentido, Fiscalía -a través de la SACFI- formalizó hoy la investigación por los delitos de tráfico ilícito de drogas y de especies vegetales no cannabis sativa.

Cabe mencionar que el operativo, que se realizó en la noche del martes 27 de enero, logró la detención de un hombre de 42 años que mantenía en su poder una importante cantidad de droga en la localidad de Melequén, en la comuna de Panguipulli. El procedimiento se originó a partir de una denuncia anónima realizada por vecinos del sector, lo que permitió el desarrollo de diligencias investigativas que culminaron con la incautación de más de 31 kilos de hongos alucinógenos, además de ocho plantas de cannabis sativa, las que se encontraban en poder del imputado. Toda la droga fue valorada en aproximadamente 125 millones de pesos.

Respecto a los hongos alucinógenos, el fiscal adjunto Álex Montecinos informó que estos son de composición "tiene un componente activo que es la psilocibina, que es una

Fotonoticia



UN DETENIDO POR LEY DE ALCOHOL

Carabineros de la Cuarta Comisaría de Río Bueno detuvieron a un hombre por contrabando de cigarrillos e infracción a la Ley de Alcoholes. Personal de la SIP realizó las diligencias que permitieron incautar alrededor de 300 unidades de bebidas alcohólicas y cigarrillos de contrabando desde un domicilio.